



NICE PROPERTIES

6 Pièces

180 m²

Réf. LB-11241

1 100 000 €

St-Jeannet

Maison à vendre (06640)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SAINT-JEANNET : Au sein du pittoresque village de Saint-Jeannet, à seulement 30 minutes du centre de Nice et 20 minutes de l'aéroport, sublime maison de caractère de 168 m² offrant de magnifiques vues dégagées sur le Baou de Saint-Jeannet et les montagnes. Véritable havre de paix, cette propriété est édifiée sur un beau terrain clôturé de 1530 m² avec piscine et jardin arboré et fleuri aux essences méditerranéennes. Elle offre des prestations haut de gamme tout en conservant son charme d'antan ainsi qu'un ensoleillement permanent grâce à son exposition principale Sud-Ouest. Entretienue dans un ...

SAINT-JEANNET : In the picturesque village of Saint-Jeannet, just 30 minutes from the center of Nice and 20 minutes from the airport, this sublime 168sqm character house offers magnificent unobstructed views of the Baou de Saint-Jeannet and the mountains. A true haven of peace, this property is built on a beautiful 1530sqm fenced plot with a swimming pool and a garden planted with Mediterranean plants and flowers. It offers high-end amenities while retaining its old-world charm and permanent sunshine due to its main south/west exposure. In impeccable condition, the house comprises an entrance ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

